

STADT KURIER

Der Lokal Anzeiger für Neuss Mittwoch

23. März 2011 | Jahrgang 29 | Nr. 12 | www.stadt-kurier.de

NSK-Gold-Mädels!

Die „Butterfl’Ice“ aus Neuss traten in Frankreich im „Mixed-Age“ an. Das harte Training der Eiskunstläuferinnen und die gute Arbeit der SYS-Trainerin Ilka Voges wurde mit der Goldmedaille belohnt.



Das siegreiche SYS-Team des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) nach dem Triumph.
Foto: Neusser Schlittschuh-Klub

Neusser Mädels holten Gold!

Valenciennes/Neuss. Synchron-Eiskunstlaufen gehört noch zu den jungen Team-Sportarten. Leider gibt es in Deutschland nur wenige Eiskunstlauf-Vereine, die diese Sportart anbieten. Aus diesem Grund gibt es in Deutschland auch fast keine Wettbewerbe in dieser Sportart – so dass das SYS-Team des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) schon seit Jahren nach Frankreich fährt, um dort an den offenen französischen Meisterschaften den Sport wett-

kampfmäßig betreiben zu können. In der Vergangenheit musste man sich immer mit den hinteren Plätzen begnügen und man wollte diesmal, nach einem intensiven Trainingsjahr, sich irgendwie einmal im oberen Drittel wiederfinden.

Am vergangenen Wochenende trafen sich nun in der nord-französischen Industrie-Metropole Valenciennes (Industriestadt mit rund 300.000 Einwohner) wieder über 600 Eiskunstlauf-Sportler aus Frankreich, den Niederlanden, Belgien, Schweden, Polen

und aus Deutschland zum Wettkampf in der Disziplin „Synchronized-Skating“ – oder kurz „SYS“ genannt.

In verschiedenen Alterskategorien waren 46 Teams angereist und das einzige deutsche Team waren die „Butterfl’Ice“ aus Neuss. Die Neusser traten in der am stärksten vertretenen Kategorie „Mixed-Age“ an und am Ende wurde die harte Arbeit von der Neusser SYS-Trainerin Ilka Voges mit der Goldmedaille belohnt.